Mesdames, Messieurs,

Voici venu le temps du 3ème bilan des chats du hasard. Vous y avez adhéré, donné, adopté, parrainé... quelle bonne idée!

Nous vous avions promis un bulletin trimestriel... oh lala! rien depuis le 13 avril... Bon, on a juste manqué un trimestre, hé hé!

La raison : un travail énorme ! une nuée de sauterelles... oups, de chatons.... La maison en vrac, la nounou aussi !

On a beaucoup travaillé et ce, grâce à vous tous!

Nous allons fêter les 1 an de l'association sous peu. Vous serez bientôt conviés à l'Assemblée générale.

### **Administration:**

## par rapport à la dernière fois

- la mairie de Saint-Orens nous a octroyé une subvention de 1000 euros pour stériliser les chats sauvages de Saint-Orens. Rien pour le refuge, locaux, etc. mais c'est déjà beaucoup pour une première année. Cette somme devrait arriver sous peu.
- Courriers de demande de petits espaces verts pour constituer des îlots (collaboration avec le chat forgeron): mairie, maisons de retraite, cliniques, centres équestres. Aucun résultat!
- Négociations avec la mairie d'Auzielle qui envoyait par dizaines nos chats en fourrière.
  Ils sont d'accord si on arrive à diminuer la population. Ils n'appelleront plus la fourrière.
  Des subventions? pas question pour l'instant mais ils sont intéressés par un projet éducatif autour des chats

# Contacts - publicité - manifs - créations :

- Création toute récente d'un nouveau site Internet <u>www.leschatsduhasard.fr</u>. Celui-ci est un site professionnel qui devrait être mieux référencé sur Google et autres moteurs de recherche...
- Annonces sur le bon coin et vivastreet. Nous n'avons pas encore eu le temps de distribuer des prospectus, de passer des annonces sur la Dépêche et autres journaux support papier.
- Des mails et courriers à nos contacts pour trouver des adhérents, donateurs, bénévoles, local, etc. Fin décembre 2010 : 12 adhérents (4 adoptants, 8 donateurs) pour une somme de 1500 euros. au 4 avril 2011 : 47 adhérents (14 adoptants, 33 donateurs) pour une somme de 5661 euros. A ce jour, 101 adherents (40 adoptants, 61 donateurs). Ca grossit lentement mais surement... Les comptes vous seront présentés à l'assemblée générale
- La boutique de Sylvie vient de s'étendre à la boutique de Delphine... nos doigts de fée.
- des nouveaux bénévoles... informaticiens, bricoleur, communciation, menage...
- un article paru dans la Dépêche du midi fin avril, l'asso présentée dans le journal de la commune de Saint-Orens, un article de sensibilisation des Saint-Orennais prévu en début d'année 2012, un autre sur le journal d'Auzielle, des interventions dans les réunions des habitants des « cités » par le biais de la charte du bien vivre. Nous étions présentes à la journée des associations de Saint-Orens.

### Niveau chats:

Nous avions juré de ne pas prendre de chatons et d'économiser pour construire des enclos sur un beau terrain prêté par messieurs les maires ou bienfaiteurs x ou y... Rien à faire! Quand ils sont là, quand on nous les met sous le nez, quand on menace de les tuer... on les prend en accueil.

Et donc, l'été a été terrible! La maison a accueilli jusqu'à 82 chats à moment donné. Les chatons ont détruit ce que ceux des années précédentes n'avaient pas encore détruit. Les comptes associatifs et perso ont été difficiles à maintenir à flot... nous avons économisé sur tout pour arriver à nourrir, vacciner, tester... et je suis encore inquiète à ce sujet. Mais, grâce à vous encore, on est encore en vie... c'était pas gagné d'avance!

## Chats en accueil:

- 21 chatons à adopter + 4 réservés qui partiront sous peu
- 22 chattes à adopter
- 19 chats à adopter
- pas tous faciles à placer (âgés, malades, sauvageons)

#### D'où viennent ces chats?

- des chats sortis de fourrière pour éviter l'euthanasie,
- · des chatons laissés au bord de la route.
- dans un carton devant la mairie,
- · des chatons nés dehors et sauvages,
- des males jetés à la rue parce que non castrés, ils pissent... (c'est bête comme chou),
- des chatons nés dans des garages et caves car les propriétaires des chattes tuent les chatons à la naissance plutôt que de stériliser leur chatte... celle-ci s'installe donc ailleurs pour les mettre au monde...
- et des chattes sauvages sorties de la rue trop ingrate à leur âge : 2 chattes de 10 ans qui n'ont connu qu'égouts et poubelles... etc.

#### Chats adoptés :

Depuis octobre 2010 : 51 dont 2 chats qui étaient sous contrat chat libre de Toulouse. Nous en avons confié 3 au refuge des mil 'poils après stérilisation, ils ont été adoptés : donc 54 !

Chien adopté : Dolly, à ne pas oublier !

<u>Chats décédés ou malades hospitalisés</u>: 4 décédés (Pif, insuffisance rénale, typhus), Istanbul en fin de vie, somalie actuellement en hépatite, Brisby en sursis cancer mammaire... et les petits coryza chronique...

<u>Chats stérilises et relâchés</u>: Nous venons de stériliser notre 35ème... sur ceux là, 2 sont adoptés. Les chats de dehors sont nourris, soit par nous, soit par des gens qui vivent sur place. Jusque là 2 disparus: H13, H26: 2 femelles

Nous avons besoin de vous pour nous remettre sur pied après un été terrible pour une toute jeune association, pouvoir continuer à en sauver, en stériliser, en soigner. Oui, nous avons encore besoin de vous! Cela ne s'arrêtera qu'avec des lois obligeant la stérilisation ou avec une politique de stérilisation massive.... Et on se battra pour ça!

Rejoignez nous sur <u>www.leschatsduhasard.fr</u> afin d'en savoir plus. Grosse léchouille des chats du hasard à leurs bienfaiteurs. Rrroaou!